



Boletín de prensa 18/2021

Ciudad de México, a 25 de febrero de 2022.

LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS NO DEBEN DE PAGAR EL PRECIO DE LA GUERRA

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) se suma al llamado de la Declaración Conjunta sobre la situación en Ucrania de los Representantes Especiales del Secretario General para los Niños y Conflictos Armados y sobre Violencia contra Niños.

Este Organismo se une al llamado de protección de los 7.5 millones de niñas y niños en Ucrania y a que no sean reclutados o utilizados en el conflicto armado.

La CDHCM se suma a esta Declaración que exhorta a no atacar las infraestructuras civiles, con énfasis en aquellas que afectan a niñas y niños, así como escuelas e instalaciones médicas, sistemas de agua y saneamiento.

La Declaración se puede consultar en la siguiente dirección:

- <https://reliefweb.int/report/ukraine/joint-statement-situation-ukraine-special-representatives-secretary-general-children>

www.cdhcm.org.mx